
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a DMAE solicitação para rota de Coleta Seletiva no Bairro Lagoinha. 

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato de que o gabitene foi assionado por um

morador do Bairro Lagoinha informando que não estão coletando o lixo da coleta seletiva e o

lixo  está  se  acumulando,  trazendo  trastornos  para  os  moradores  da  região.  O morador  já

acionou o DMAE mas não teve retorno. 

A coleta seletiva é fundamental para reduzir a quantidade de lixo que vai para os aterros

sanitários, além de incentivar a prática da reciclagem e a valorização dos materiais. Diante do

exposto, entendemos a urgência de tal assunto e requeremos que a demanda seja resolvida.

Câmara Municipal de Uberlândia, 20 de setembro de 2024.
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REQUERIMENTO Nº 103939/2024
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Presidente: ZEZINHO MENDONÇA 



Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

AMANDA GONDIM
Vereadora - PSB
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